



学校法人 志賀学園
認定こども園
平第一幼稚園
令和5年8月31日

今年の残暑は厳しく、日中は暑い日が続いており、子ども達のプールあそびが盛んに行われています。2学期が始まり、子ども達は元気に登園し、夏休み中のお話をしてくれます。中には、お家の居心地がよかったのでしょうかね！泣いて登園したりする子どももおりますが、帰りには、「こども園、楽しかった！」と帰っていく姿も見られます。しばらくこのような状況が続くかもしれませんが徐々に慣れていきますので見守ってあげてください。

また、事件、事故もなく無事に2学期を迎えられたこと、職員一同、大変嬉しく思います。

2学期は、運動会、作品展、生活発表会など体を動かしたり、アイデアを出し合ったりする機会が多くなります。元気よく体を動かすためにも、早寝早起きをして、しっかりと朝ご飯を食べて登園するようにしましょう。

9月1日は、「防災の日」です。防災の日は関東大震災の教訓を忘れないという意味と台風への心構えも含めて制定されました。私たちいわき市民は、東日本大震災また、4年前の台風19号を経験していますので、常々、防災への意識はたかいたとは思いますが、「災害は忘れた頃にやってくる！」と言われます。災害が発生した時の避難場所や家族間での連絡方法など、この機会に話し合って確かめておきましょう。

9月18日は、「敬老の日」です。多年にわたり社会に尽くしてきたお年寄りの方々に敬愛し長寿を祝うということで国民の祝日となりました。今年度も、ばら・すみれ・さくら組のみ祖父母参観を行います。ご来場の人数制限、検温、手指消毒、間隔をあけての参観などへのご理解、ご協力をお願い致します。

9月23日（土）は、「秋分の日」です。「秋分の日ってなあに？」と聞かれたら、どう答えればよいでしょう。子どもに分かりやすく答えるのは難しいですね。それには、大人がまずその意味や由来を知ることが大事です。秋分の日はお彼岸の中日と言い、お墓参りに行きご先祖様を敬い亡くなった人をしのぶ日であること。秋分の日の日の出は真東から太陽が上がり真西に沈むこと。昼と夜の長さが大体同じくらいになることなどを説明してあげると子どもも理解できると思います。

9月29日は、「十五夜」です。十五夜は、一年のなかで一番きれいなまんまるの満月が見える日のことです。こども園では、29日にお月見会を予定しております。

まだまだ暑い日が続いていますが、子ども達は元気に遊んでいます。その一方で、エアコンのかけすぎで寝冷えをしたり、夏の疲れが見られたりするお子さんもいます。体力がなくなると、感染症などにかかりやすくなるため、こども園では戸外遊びを短時間にしたり、こまめに休息をとったりしながら、安定した生活リズムの中で、健康的に過ごしていきたいと思います。

2学期もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

吉竹 芳江